



MENU DES SOINS - SPA MENU

L'Hôtel NAPOLEON vous propose un pur moment de détente et de sérénité. Pour conjuguer lieu prestigieux et soins d'exception avec sa gamme de produits de soins 100% naturels, l'Hôtel NAPOLEON a choisi toute l'expertise et le savoir-faire de monmasseur Paris by Olivier Lecoq

The NAPOLEON hotel offers you a pure moment of relaxation and serenity.

For prestigious care and beauty services with 100% natural products, the NAPOLEON hotel has chosen the expertise and know-how of monmasseur Paris.

Le visage // Facial collection

Hydratation ultime - Ultimate hydration

50min / 130 euros

L'originalité de cette expérience allie le bien être d'un massage personnalisé à la technicité et l'efficacité de nos produits visage, pour un résultat immédiat. L'application d'un masque riche en acide hyaluronique favorise l'hydratation et l'élasticité de la peau, lisse l'épiderme et illumine le teint.

We offer a unique package which combines customized face care and a tailored massage: application of non stop hydration mask, and personalized massage. Our expert team will undertake a careful diagnosis of your skin and will pay much attention to your desires and needs.

Anti-âge - Anti-ageing

50min / 130 euros

L'originalité de cette expérience allie le bien être d'un massage personnalisé à la technicité et l'efficacité de nos produits visage, pour un résultat immédiat. L'application d'un masque riche en collagène et en acide hyaluronique raffermi la peau et illumine le teint.

We offer a unique package which combines customized face care and a tailored massage: application of anti-ageing mask, and personalized massage. Our expert team will undertake a careful diagnosis of your skin and will pay much attention to your desires and needs.

Soin réparateur des yeux - Eye magic stick

30min / 90 euros

L'originalité de cette expérience allie le bien être d'un massage à la technicité et l'efficacité de nos produits visage, pour un résultat immédiat. L'application d'un contour des yeux riche en peptides, protéines de blé, extrait de caviar et d'acide hyaluronique estompe les cernes et diminue l'apparence des rides.

We offer a unique package which combines customized face care and a tailored massage: application of eye magic stick, and personalized massage. Our expert team will undertake a careful diagnosis of your skin and will pay much attention to your desires and needs.



Massages corps //Body massages

Mon massage divin - Cocktail of massages

75min / 180 euros

Ce massage, très complet, est un savant mélange de plusieurs techniques de relaxation. Nous y retrouvons certains mouvements du massage suédois, de la réflexologie plantaire, du shiatsu et du massage Thaï.

Cette recette est magnifiée par l'huile Unique, identité olfactive et sensorielle de la gamme « Unique Elixir ». Plus spécialement pour mon massage divin, le praticien est un compositeur. Il agence ses mouvements selon sa propre perception, les désirs du client et les points de tension qu'il rencontre.

It is a skilled high quality, holistic treatment which nourishes and revitalizes the body. The treatment consists of: shiatsu pressures, reflexology and Thai massage. Line 7 "this recipe is also magnified thanks to the Unique Oil, rare and precious, olfactory and sensory identity of "Unique Elixir". It is a cocktail of massages.

The NAPOLEON massage

50min / 130 euros

80min / 190 euros

Simple pause au cour de la journée, ou véritable sas de décompression de fin semaine... Un massage enveloppant, qui vous berce, et qui vous apaise pour retrouver le bien être absolu. Choisissez votre pression idéale pour ce massage effectué de la tête au pied.

Simple break during the day or a real decompression chamber at the end of the week... this ultra relaxing and nourishing therapy will rebalance your energy levels and reactivate your senses.

Massage aromatique du dos - Aromatic back massage

45min / 115 euros

Ce massage relaxant à l'huile d'argan et de jojoba est 100% naturel. Laissez-vous enivrer par les parfums exotiques de nos huiles essentielles issues de l'agriculture biologique.

Choisissez votre pression idéale pour ce massage spécifique du dos.

This relaxing treatment is using 100 % natural aromatic oils of argan and jojoba. Let yourself be elated by the exotic scents of our natural and organic essentials oils. Feel free to ask the pressure you like for this specific back massage.

Massage after shopping - After shopping massage

45min / 115 euros

Déchaussez vous et prenez le temps d'allonger vos jambes, de regarder vos pieds avec toute la bienveillance qu'ils méritent.

Take off your shoes and take time to lay down your legs.



Soins du corps // Body treatments

Soin NAPOLEON REBORN *NAPOLEON reborn exclusive treatment* **80min / 190 euros**

Ce rituel exclusif visage et corps se compose d'un massage corps sur mesure, relaxant ou tonifiant, pour 45 minutes de bien-être absolu alternant friction, accu-pressions et effleurages, suivi de 30 minutes de modelage du visage, alliant détente, hydratation et décongestion pour une triple action anti-âge.

This special face and body ritual is composed by a body massage custom, toning, relaxing, for 45 minutes of an absolute well being alternating friction, "acu-pressing" and therapeutic massage, followed by 30 minutes of a facial massage, combining relaxing,hydratation and decongestant for a three times anti-age action.

Soin grand voyageur - *Frequent traveller treatment* **75min / 180 euros**

Paris - Los Angeles - Tokyo. Spécialement conçu pour récupérer du décalage horaire, ce massage énergisant suit les techniques du amma japonais. Il est accompagné d'une application d'un gel frais pour les jambes lourdes et de la pose d'un sérum décongestionnant spécial contour des yeux.

Specially designed to relieve symptoms of jet lag. This energizing massage uses amma techniques from Japan. Then, we apply a refreshing gel to heavy legs and a decongesting serum around the eyes.

Gommage frais - *Fresh body scrub* **30min / 90 euros**

Ce gommage ancestral, aux parfums enivrants, vous apaise tout en affinant le grain de votre épiderme. A l'issue de ce rituel de beauté, aux vertus hydratantes et nourrissantes, votre peau est rayonnante.

This traditional scrub with its heady scents will sooth you while it refines the surface of your skin. After this beauty ritual with its moisturizing and nourishing properties, your skin will simply be radiant.

Soins esthétiques // Beauty care

Beautés des ongles *Nails*

Manucure *Manicure*

45 min / 90 euros

Beauté des pieds *Pedicure*

50 min / 100 euros



Massage*

Soin traditionnel à ne pas confondre avec les pratiques des kinésithérapeutes et des physiothérapeutes.

A traditional treatment not to be mistaken with the therapy conducted by a kinesiologist or physiotherapist.

Soins dispensés au spa tous les jours de 08h à 22h

Treatments every day from 08:00am to 10:00pm

Soins dispensés dans votre chambre tous les jours de 08h à 22h, avec supplément de 30€.

Treatments everyday in your room from 8 am to 10 pm, extra charge 30€.

Pour les soins après 21h00 ou avant 09h00 du matin, le tarif est majoré de 50%.

For all the care after 9:00 pm or before 9:00 am, the price is 50% more.

Réservations - Bookings

Ligne interne depuis votre chambre, **Composez le n°4470**

*Inside line from your room, **compose the n° 4470** on your telephone for direct access to reservation*

Service en chambre - In room spa service by monmasseur

Nous vous offrons la possibilité de recevoir une sélection de nos soins dans votre chambre.

Vous vivez toute l'expérience d'un soin spa avec tout le confort d'une table de massage et l'environnement d'un spa recréé pour vous. Supplément de 30 euros.

monmasseur offer you a genuine spa treatment in the privacy of your room.

This service provides a broad selection of our face and body treatment. Extra charge of 30 euros.

Annulation - Cancellation

Toute annulation doit être faite au plus tard 12 heures avant l'heure du rendez-vous. Dans le cas contraire, la direction se verra dans l'obligation de vous demander de régler 100% du montant du soin.

Should you need to cancel or reschedule your appointment, please notify us at least 12 hours in advance. No-shows and cancellations made less than 12 hours before the scheduled time will be charged.